

Aufruf an die Schweizer Petroleum-Geologen

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Bulletin der Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und
Petroleumingenieure**

Band (Jahr): **8 (1941)**

Heft 26

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

GESCHAEFTLICHE MITTEILUNGEN.

A U F R U F

an die Schweizer Petroleum-Geologen.

(von Dr. W. Staub).

Vor vierzig Jahren sind die ersten Schweizer Geologen im Auftrag von Petrol- und Minengesellschaften ins Ausland und nach Ueberssee gezogen. Viele haben Pionierarbeit geleistet, viele mitgeholfen, Sammlungen in heimischen Museen zu äufnen, um Verständnis für fremde Völker zu wecken. Schweizergeist und Schweizerarbeit sind so in allen bewohnten Kontinenten der Erde verbreitet worden. Und doch ist diese Arbeit nirgends gesammelt, musste oft untergehen und häufig die ganze Schutzlosigkeit des Auslandschweizers mit erfahren.

Es ist unsere Absicht, zunächst ein möglichst vollständiges Verzeichnis aller im Ausland tätigen und tätig gewesenen Schweizer Geologen, womöglich mit ihrer schweizerischen Adresse, aufzustellen. Dann bitten wir diese Geologen, uns, wenn dies tunlich ist, ihre speziellen Arbeitsgebiete mitzuteilen und womöglich Separat-Abdrücke zu liefern. Wir machen darauf aufmerksam, dass die schweizerische Landesbibliothek in Bern zum Ziel hat, alle von Schweizern verfassten, gedruckten Arbeiten, auch wenn sie das Ausland betreffen, zu sammeln.

Helft mit !

Dr. W. Staub
Rud. Wyssweg 4
Bern.